
 

COMUNE DI SCICLI    
(Libero Consorzio Comunale di Ragusa) 

 
 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N. 32    del 22/05/2025  
 
Oggetto: Interrogazioni: 
a) Prot. Gen. n. 17095 del 14/05/2025: Interrogazione con risposta scritta e orale su 

manutenzione e affidamento del campo da tennis di Via Tolstoj a Cava d'Aliga; 
b) Prot. Gen. n. 17393 del 15/05/2025: Interrogazione con risposta scritta e orale su 

programmazione delle celebrazioni a Scicli per il centenario dalla nascita di 
Andrea  Camilleri; 

c) Prot. Gen. n. 17649 del 16/05/2025: Interrogazione con risposta scritta ai sensi dell'art. 13 
del vigente Regolamento del Consiglio Comunale - INTERVENTI DI 
SCERBATURA - Risposta scritta. 

 
 
L'anno duemilaventicinque il giorno ventidue del mese di Maggio alle ore 18:30 e s.s., presso 
l’Aula Consiliare del Palazzo Municipale, si è riunito il Consiglio comunale, in seduta pubblica 
ordinaria, a seguito di comunicazione del Presidente del C.C. prot. n. 17746 del 16/05/2025,  notificato a 
norma di legge.  
 

All'inizio della seduta risultano presenti/assenti i sottoindicati Consiglieri Comunali: 
 

Nome Pr. As. Nome Pr. As. 

FICILI ANGELA DESIRE' X  LOPES MARCO X  

GIANNONE VINCENZO X  CAUSARANO SALVATORE X  

MIRABELLA IGNAZIO BRUNO X  MICARELLI SABRINA  X 

DI BENEDETTO ANDREA  X PACETTO CONSUELO X  

BUSCEMA MARIANNA  X BONINCONTRO LORENZO X  

MIRABELLA FELICIA MARIA X  IURATO DEBORA  X 

PUGLISI GIUSEPPE X  MURIANA STEFANIA X  

ARRABITO GIUSEPPE  X RICCOTTI CATERINA  X 

 
Consiglieri assegnati n. 16 - in carica n. 16  

Presenti: 10 Assenti: 6 

Presiede l’adunanza il Presidente del Consiglio, dott.ssa Angela Desirè Ficili.  

Sono presenti per l'A.C., il Sindaco e gli Assessori Causarano, Mariotta e Portelli. 

Partecipa ed assiste alla seduta il Segretario Comunale, Dott.ssa Nadia GruttadauriaMaria 
Sgarlata. 



Scrutatori i Consiglieri: Bonincontro, Puglisi e Pacetto.  
La Presidente, consigliera Ficili, alle ore 18:42, procede all'appello nominale dei Consiglieri e dà atto che 
risultano presenti n. 10 Consiglieri e, pertanto, verificata la regolarità del numero legale, dichiara aperta la 
seduta. Procede, poi, alla nomina degli scrutatori, che vengono individuati nei consiglieri Puglisi, 
Bonincontro e Pacetto.  
Alle ore 18:44 entrano in aula le consigliere Micarelli e Iurato. Sono presenti in aula n. 12 consiglieri. 
Chiede la parola il consigliere Puglisi, il quale lamenta di apprendere notizie di carattere politico non 
direttamente dal Sindaco ma da organi di stampa locale, che avrebbero divulgato la notizia secondo cui 
cinque consiglieri sarebbero in procinto di passare a Fratelli d’Italia. La medesima testata giornalistica 
avrebbe fatto riferimento a interlocuzioni tra il Sindaco e gli esponenti dell’opposizione al fine di verificare la 
possibilità di costituire una nuova maggioranza. Dà poi lettura di una dichiarazione che successivamente 
deposita al tavolo della Presidenza per l’allegazione al presente verbale. 
Chiede la parola la consigliera Mirabella F.M., la quale smentisce che siano in corso interlocuzioni con il 
Sindaco per creare una nuova maggioranza ma ammette che vi sia stato un confronto in occasione delle 
elezioni del Libero Consorzio Comunale di Ragusa.  
Alle ore 18:55 la segretaria generale dott.ssa Nadia Gruttadauria assume le funzioni di ufficiale 
verbalizzante. 
Chiede la parola il consigliere Lopes, il quale, alla luce delle dichiarazioni rese dal consigliere Puglisi, 
lamenta lo scarso rispetto che l’Amministrazione riserva al Consiglio Comunale.  
Chiede la parola il consigliere Mirabella Ignazio Bruno, il quale evidenzia che il consigliere Puglisi, di fatto, 
sta invitando il Sindaco ad effettuare una verifica politica della maggioranza in Consiglio, come già era stato 
fatto tempo fa dalla consigliera Buscema. Ritiene opportuno che il Sindaco renda una dichiarazione ufficiale 
in merito a quanto riferito dai media, in quanto ciò che conta è ciò che viene detto in Consiglio Comunale. 
Alle ore 18:56 entra in aula la consigliera Buscema. Sono presenti in aula n. 13 consiglieri. 
Chiede di intervenire il Sindaco il quale rassicura sia la maggioranza che l’opposizione sul fatto 
che, ad oggi, per l'Amministrazione non sia cambiato nulla rispetto alla data delle elezioni. Il 
Sindaco, inoltre, conferma di avere letto sui quotidiani locali le notizie secondo cui vi sarebbero 
state da parte sua delle interlocuzioni con gli esponenti dell’apposizione, ma dichiara di non averle 
ritenute meritevoli di precisazioni o smentita. Il sindaco rivendica il percorso politico compiuto fino 
ad ora, escludendo che si siano verificate crisi politiche e ritenendo di aver realizzato fino ad oggi 
buona parte degli obiettivi di cui al programma elettorale. Ammette che vi siano stati alcuni 
problemi all'interno delle singole liste a suo sostegno, ma ciò non ha creato problemi all'interno 
della maggioranza, che non ha subito ripercussioni sulla composizione in Consiglio Comunale. 
Infine, ritiene che le scelte compiute in sede di elezioni provinciali non abbiano nulla a che fare con 
la maggioranza all'interno del Consiglio comunale. 
Successivamente, chiede la parola il consigliere Lopes, il quale si dichiara in disaccordo con quanto 
affermato dal Sindaco, ritenendo che, se oggi Scicli non dispone di un consigliere provinciale, ciò è 
riconducibile al fatto che il Sindaco non sia riuscito a coalizzare la maggioranza. Ritiene che il 
Sindaco si debba assumere la responsabilità della mancata elezione di un consigliere del Comune di 
Scicli al Libero Consorzio Comunale di Ragusa. 
Successivamente, chiede la parola la consigliera Pacetto, la quale, dopo aver ascoltato il Sindaco 
con molta attenzione ritiene, alla luce della sua visione ancora molto romantica della politica, che la 
coerenza è una dote fondamentale di chi si espone politicamente e che il percorso va concluso con 
le stesse persone con cui si è iniziato, in quanto il concetto di etica viene declinato soprattutto in 
campo politico, altrimenti si rischia di ricadere nelle dinamiche della vecchia politica che tutti 
dichiarano di volersi lasciare alle spalle. A proposito delle elezioni provinciali, ritiene che sia stata 



scritta una pagina triste della politica locale. È mancata la concertazione tra tutti i consiglieri 
comunali allo scopo di scegliere un candidato comune da sostenere, non doveva essere il sindaco a 
scegliere il candidato, al massimo avrebbe potuto dare un indirizzo. È stato incommentabile che i 
voti dei consiglieri del Comune di Scicli siano stati rivolti a candidati di altri comuni. Sarebbe stato 
necessario unire le forze, pertanto la responsabilità non può andare solo al Sindaco ma a tutti i 
consiglieri. Ciò che è accaduto non è giusto per questo Consiglio comunale ma nemmeno per la 
comunità sciclitana.  
Chiede la parola il consigliere Mirabella Ignazio Bruno, il quale ritiene che le elezioni provinciali 
siano state basate esclusivamente sulla fiducia, senza che i candidati abbiano presentato alcun 
programma elettorale. Ritiene che non sia possibile sostituirsi ai partiti politici mediante una 
concertazione tra liste civiche. 
Alle ore 19:13 esce dall’aula la consigliera Muriana. Sono presenti in aula n. 12 consiglieri. 
Alle ore 19:15 entra in aula la consigliera Ricotti. Sono presenti in aula n. 13 consiglieri. 
Chiede la parola la consigliera Buscema la quale, con riferimento alle dichiarazioni rese dal 
consigliere Pugliesi, chiarisce che il tenore delle interlocuzioni con il Sindaco era volto 
esclusivamente a superare dei problemi di numero nella maggioranza che si sono presentati per 
circa due mesi, per motivi rispetto ai quali non ritiene di dover entrare nel merito.  
Alle ore 19:18 escono dall’aula i consiglieri Iurato e Mirabella I.B.. Sono presenti n. 11 
consiglieri.  
L’opposizione ha sempre votato con senso di responsabilità, ma un chiarimento da parte del 
Sindaco si rendeva necessario. Oggi il Sindaco ha smentito qualsiasi problema interno alla 
maggioranza e non si può fare a meno di prenderne atto, pur sottolineando che, anche in questo 
momento, la maggioranza non avrebbe i numeri per esprimere il proprio voto.   
Alle ore 19:21 rientra in aula la consigliera Iurato. Sono presenti n. 12 consiglieri.  
A questo punto, la Presidente del Consiglio pone in discussione l’interrogazione di cui alla lett. a), 
invitando la consigliera interrogante a prendere la parola per illustrare l’interrogazione. 
Avutane facoltà, la consigliera Micarelli prende la parola e illustra l’interrogazione. 
Successivamente, la Presidente invita l’assessore al ramo a prendere la parola per fornire la risposta. 
L’assessore Giannone precisa che la struttura in oggetto è stata oggetto di ristrutturazione da parte 
del Comune per realizzare un campo da basket e uno da calcio a cinque. Vi erano state delle 
interlocuzioni con la parrocchia per l’affidamento in gestione, che poi non si erano concretizzate. 
Ad oggi, l’Amministrazione ha avviato l’iter per l’individuazione di un soggetto disposto a gestirlo, 
nel frattempo il sito è stato ripulito.  
Alle ore 19:27 entra in aula il consigliere Mirabella I.B. Sono presenti n. 13 consiglieri. 
La consigliera Micarelli si dichiara parzialmente soddisfatta, in quanto si sarebbe aspettata anche la 
risposta dell’assessore allo sport.  
La Presidente del Consiglio pone in discussione l’interrogazione di cui alla lett. b), invitando la 
consigliera interrogante a prendere la parola per illustrare l’interrogazione. 
Avutane facoltà, la consigliera Micarelli prende la parola e illustra l’interrogazione, precisando di 
aver ricevuto la risposta scritta da parte dell’assessore al ramo. 
Successivamente, la Presidente invita l’assessore al ramo a prendere la parola per fornire la risposta. 
L’assessore Mariotta prende la parola per fornire ulteriori chiarimenti oltre a quelli già riportati 
nella risposta scritta.  
La consigliera Micarelli si dichiara soddisfatta dalla risposta. 



La Presidente del Consiglio pone in discussione l’interrogazione di cui alla lett. c), invitando la 
consigliera interrogante a prendere la parola per illustrare l’interrogazione. 
Prende la parola la consigliera Riccotti, la quale illustra l’interrogazione, dichiarando di aver 
ricevuto solo in data odierna la risposta scritta. 
La Presidente invita l’Assessore Giannone a prendere la parola per fornire la risposta. 
Alle ore 19:44 esce dall’aula il consigliere Puglisi. Sono presenti n. 12 consiglieri. 
L’assessore Giannone evidenzia che il problema della scerbatura sia un problema noto, che 
interessa tutto il territorio sciclitano, sia quello del centro urbano che quello delle borgate. Prima 
dell’inizio della stagione estiva è stato possibile effettuare almeno un intervento su tutto il territorio, 
comprese le scuole e gli impianti sportivi. Dà poi lettura della risposta scritta all’interrogazione.  
Alle ore 19:45 rientra in aula la consigliera Muriana. Sono presenti in aula n. 13 consiglieri. 
La Presidente del Consiglio invita la consigliera interrogante a prendere la parola per dichiarare se 
sia soddisfatta o meno della risposta. 
Avutane facoltà, la consigliera Riccotti si dichiara non soddisfatta, perché la programmazione di cui 
si chiedeva contezza nell’interrogazione riguardava l’intero anno, mentre nella risposta si fa 
riferimento solo al mese di maggio.  
Alle ore 19:48 rientra in aula il consigliere Puglisi. Sono presenti n. 14 consiglieri.  
Esaurita la trattazione delle interrogazioni, la Presidente passa alla trattazione del punto n. 2) 
all’ordine del giorno.  



Letto, confermato e sottoscritto. 
 

 
 IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  IL SEGRETARIO COMUNALE 

dott.ssa Angela Desirè Ficili Dott.ssa Nadia Gruttadauria 
 

Documento sottoscritto con firma digitale ai sensi del DPR 445/2000 e dell’art. 20 del D.Lgs 82/2005 e successive 
modifiche ed integrazioni. Il documento originale è conservato in formato elettronico negli archivi del Comune. 
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